



BOLETÍN INFORMATIVO

N.º 96 - Noviembre 2011

CAUSA DE CANONIZACIÓN DEL HNO. ADOLFO LANZUELA, DE LAS ESCUELAS CRISTIANAS

Colegio La Salle-Montemolín
José Galiay, 11 - 50008 ZARAGOZA

UNIVERSALIS ECCLESIA

Un curso más, mes y medio después del inicio escolar. Pasaron las fiestas pilaristas, efeméride anual en la ciudad y también en nuestra España, hito a caballo entre piedad mariana y folklore popular. La primera faceta fue la que con certeza cautivó a nuestro Hermano Adolfo. Dijo a los exalumnos en cierta ocasión: *“Una continua alegría ha sido para mí sentirme bajo la dulce mirada de nuestra Madre del Pilar. Sea Ella, la reina de la Hispanidad, revestida bajo el manto azulado de la Salle, la Estrella, Guía y Madre de vuestra asociación. Sed siempre hijos de su maternal amor”*. He aquí la cita. Y, a propósito, el manto en cuestión es verde, yerro cromático que de ningún modo la invalida.

Por tanto, concluidos festejos y celebraciones, ¡a funcionar! en lo que se conoce como “el terrible cotidiano”, a “dar el callo” cumpliendo los deberes rectamente, siempre con la sonrisa como bandera. Colegios lasalianos, alumnos muy niños y más maduros en edad, progenitores y profesores que los guiáis en su progreso de responsabilidad personal y colectiva, mandatarios en el manejo de los hilos exteriores conducentes a una función educativa de calidad, antiguos alumnos que habéis señalado la senda más certera..., en vosotros confía la sociedad global, y la cristiana y católica en particular.

Sí, cristiana y católica, a mucha honra y muy a pesar de lo que algunos desearían, o sea, que toda referencia a símbolos como el crucifijo, la Iglesia y el Santo Padre cayeran en el ostracismo más aberrante, como no fuera para dar pábulo inmisericorde a cualquier actuación menos feliz, o, incluso, claramente deplorable, de algunos de sus personajes significativos.

6 de Noviembre, DOMINGO

CXVII Aniversario del nacimiento y bautismo del

Hno. Adolfo Lanzuela

Eucaristía a las 11:30

Capilla del Colegio La Salle-Montemolín • José Galiay, 11

Nuestra Iglesia es católica, que quiere decir universal, general, total. Por su etimología griega y más allá de la misma. No de Zaragoza, Huesca o Teruel. En el Símbolo de los Apóstoles se reza: “*Creo en la Santa Iglesia Católica*”. Y en el niceno-constantinopolitano (s. IV): “*Creo en la Iglesia, que es una, santa, católica y apostólica*”; y eso desde los primeros pasos de la cristianización. No da de sí el espacio del boletín para precisar en la catolicidad externa e interna, ni para hablar de la catolicidad fáctica de la Iglesia romano-católica. Los estudiosos recomendarían leer el tomo IV de Michael Schmaus sobre el asunto, en “Teología Dogmática”. Ahí queda el dato.

En su libro “EL HERMANO ADOLFO O LA TRANSPARENCIA DE DIOS”, pág. 119, dice el Hno. Saturnino Gallego: “*Otro tema mayor de sus catequesis era la Iglesia, y dentro del mismo, todo cuanto tuviera color católico, universal*”. ¿Y qué mejor demostración de dicha universalidad que el espectáculo emocionante de la Jornada Mundial de la Juventud (JMJ)? En el capítulo II de los Hechos de los Apóstoles relata San Lucas el Pentecostés cristiano. Entre otras cosas, dice: “*Partos, medos, elamitas, los que habitan Mesopotamia, Judea, Capadocia, el Ponto y Asia, Frigia y Panfilia, Egipto y las partes de Libia que están contra Cirene, y los forasteros romanos, judíos y prosélitos, cretenses y árabes, los oímos hablar en nuestras propias lenguas las grandezas de Dios*”. (Hechos 2, 9-12).

Todos lo vimos desde principios de agosto hasta la última semana de ese mismo mes. Benedicto XVI como figura central, pero infinidad de jóvenes y no tan jóvenes celebrando su Pentecostés con total conocimiento de causa. Españoles, franceses, holandeses, italianos, germanos, nórdicos, yanquis, japoneses, asiáticos diversos, sudamericanos, africanos, oceánicos..., de innumerables culturas y países, que superaron claramente los dieciocho que se citan en el relato de San Lucas. Ilustración sin paliativos de universalidad eclesial, comportamiento ejemplar a todos los niveles, convocatoria con respuesta más que millonaria en torno al Papa, guía visible en la actual coyuntura sociopolítica que tantas trabas pone a la proclamación de nuestra fe. “*Una experiencia inolvidable para miles de jóvenes aragoneses*”, reza el título principal de “IGLESIA EN ZARAGOZA”, número 1.590. Y, por supuesto, de La Salle, con nombres y apellidos, así como sus centros educativos, que acogieron generosamente a muchos de estos jóvenes foráneos, sin costar ni un chavo al erario público; todo lo contrario.



Sin tapujos, y tras la JMJ, nuestro también universal antiguo alumno Mario Vargas Llosa admitió que *occidente necesita del catolicismo*. Y Benedicto XVI: “*Los jóvenes precisan encontrar su camino*”. No, desde luego, en la senda nihilista o laicista. Y en otro momento: “*Hay un mapa del cristianismo y un mapa de los países desarrollados que se superpone. El Evangelio es una herramienta de desarrollo económico y cultural de la sociedad*”. Como se ha demostrado en veinte siglos de historia y civilización.

“*Jamás hables mal de la Iglesia porque algún ministro de ella no obre como debiera; recuerda lo que decía Jesús: ‘Haced lo que os digan, y no lo que hagan’.*” (Hno. Adolfo a un sobrino). Y remata el apóstol de Montemolín: “*Trabajaré más por la Iglesia, por mi Congregación y por la salvación de las almas, si procuramos unirnos primero a Dios por una vida de fe y amor que por la actividad febril*”.

“BUSCA TU LUZ, ERES ESTRELLA”, lema institucional de La Salle para el curso 2011-2012. El Pilar, la Iglesia y La Salle iluminen y dirijan nuestros pasos.

Hno. José Antonio Noain

CRÓNICA - NOTICIAS - CORRESPONDENCIA

◆ **G.S.** pide al H. Adolfo que interceda ante el Señor por sus cuatro nietos y les ayude a superar los exámenes.

◆ **Álvaro del Campo** nos envía un correo en el que dice: “Queremos corresponder a este Hermano y contribuir en la Causa de su canonización. Agradecemos mucho su ayuda espiritual”.

◆ **Mª Dolores Macipe Mateo** escribe interesándose por el estado de la Causa. “Mi padre, mi madre y mi hermano lo conocieron y guardan un gran recuerdo de él”. Termina pidiéndonos unas estampas y la novena.

◆ **Agradecemos** a Don Enrique Vaquerizo, capellán de la Comunidad de Montemolín, por presidir la Eucaristía en el 31º Aniversario del Traslado de los restos del H. Adolfo. En su homilía recalcó la idea de que el Siervo de Dios “es uno de los frutos del Espíritu Santo para nuestra sociedad”. Una idea muy en la línea de la fiesta que celebrábamos: Pentecostés.



◆ **In memoriam.** Nuestro recuerdo en el Señor para Don Ángel Meler Hernández, que falleció el pasado 5 de agosto. Era secretario del Club Cultural 33 desde la fundación (ahora hace 25 años). Fue antiguo alumno de la escuela de Torrero y colaborador eficaz de la Causa del H. Adolfo. Descanse en paz.

◆ **Una buena noticia.** El día 6 de agosto, después de un año de noviciado, seis jóvenes Hermanos emitían sus primeros votos de asociación para el servicio educativo de los pobres, castidad, pobreza, obediencia y estabilidad en el Instituto de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. El acto tuvo lugar en la capilla de la casa de Griñón (Madrid) y contó con la presencia del Hno. Álvaro –Superior General- quien recibió los votos en nombre de la Iglesia. Enhorabuena a todos ellos y a sus formadores.

◆ Con motivo de la **JMJ**, los colegios del Sagrado Corazón, Institución La Salle y Nª Sra. de las Maravillas (Madrid) acogieron en conjunto a más de mil jóvenes que viven su ser cristiano en clima lasaliano. Centros próximos a nosotros como Sta. María de la Estrella (La Rioja), Gran Vía y Montemolín (Zaragoza) y muchos otros de la geografía distrital cedieron gustosamente sus instalaciones durante los días previos a las jornadas para atender a los peregrinos. Hermoso ejemplo de solidaridad.



◆ **Importante.** No olviden comunicar a esta Vicepostulación cualquier favor atribuido a la intercesión del Hno. Adolfo. Son datos que contribuyen positivamente a la Causa. Gracias.

DONATIVOS PARA LA CAUSA

Desde el 1 de mayo hasta el 30 de septiembre se han recibido donativos para la Causa del Hno. Adolfo de:

Parroquia San Miguel; Colecta Misa Hno. Adolfo; Buzón colegial; G.S.; devota de Fuendetodos; agradecida por favor recibido (Cella); M. P. A., de Cella, en agradecimiento; Bautizo de Pablo Tapia; Máximo José Leza Miguel; M.S., en acción de gracias; Rosana Rodrigo.

Total recibido: 756,33 €

A todos nuestro agradecimiento.

ORACIÓN PARA PEDIR LA GLORIFICACIÓN DEL HNO. ADOLFO

Señor Jesús, que consideras como hecho a ti el servicio que se hace a tus hermanos, los más pequeños, y que has calificado de “grandes en el reino” a los que cumplan tu voluntad y enseñen a los demás a practicarla: dignate glorificar a tu Siervo, el Hermano ADOLFO, añadiendo su nombre a los de tus santos.

Escucha, Señor, las oraciones de los fieles que imploran tus favores por su intercesión, para que así tu Iglesia nos lo proponga un día como modelo de vida y como eficaz valedor en tu presencia. Amén.

Padrenuestro, Avemaría y Gloria.

(Con licencia)

Un ruego

Queremos actualizar nuestro fichero. Les agradeceríamos nos hicieran llegar cualquier modificación por bajas, cambios de domicilio u otros.

Página Web:

www.lasallemontemolin.es

Correo electrónico:

hno.adolfo@lasalle.es

Para toda clase de correspondencia, solicitar estampas, novenas, escritos sobre el Hno. Adolfo, comunicar favores recibidos... dirigirse a: Hno. Vicepostulador de la Causa del Hno. Adolfo - Colegio La Salle-Montemolín - José Galiay, 11 - 50008 ZARAGOZA (España). Tño. 976 416 306. Fax 976 596 449.

Los **donativos** para la Causa se pueden ingresar directamente o por transferencia en la C/C: CAUSA DE CANONIZACIÓN DEL HNO. ADOLFO LANZUELA. N° 2085-0144-27-0300203812. IBERCAJA, Agencia Urbana n° 43. Avda. Cesáreo Alierta, 83 - 50013 ZARAGOZA (España).